

RINGKASAN

Manajemen Pemeliharaan Pada Sapi Potong Di Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan, Dan Perikanan Kota Probolinggo, Tahun 2020, 25 hlm., Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Dr.Ir. Suci Wulandari M.Si., IPM (Pembimbing Utama), Moch.Isjunianto Wahyu T,S.TP (Pembimbing Lapang di Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan Dan Perikanan Kota Probolinggo).

Sapi potong menjadi salah satu pilihan komoditas yang diyakini bisa menjadi sumber pendapatan keluarga. Proses pemeliharaan sapi potong cukup mudah dilakukan, namun, juga banyak kendalanya. Kendala tersebut pemeliharaan yang dilakukan peternak. Beberapa peternak belum memiliki orientasi bahwa beternak sapi potong bisa menjadi sumber pendapatan utama. Sehingga pemeliharaannya tidak hanya dilakukan secara asal-asalan. Adapun tujuan umum PKL ini adalah untuk melatih mahasiswa agar mampu bekerja mandiri, terampil dan lebih kritis serta bisa menyesuaikan pekerjaan yang ada dilapangan. Tujuan khusus PKL ini adalah memahami secara langsung bagaimana cara Pemeliharaan pada Sapi Potong Di Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan, Dan Perikanan Kota Probolinggo.

PKL dilaksanakan mulai tanggal 31 Agustus 2020 sampai dengan 09 Oktober 2020 di satu lokasi yang dilaksanakan di Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan, Dan Perikanan Kota Probolinggo - Jawa Timur. Kegiatan PKL yang dilakukan Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan, Dan Perikanan Kota Probolinggo, meliputi Pemilihan Bakalan, Sanitasi, Pemberian Pakan, Pemeliharaan Kesehatan, Pemasangan eartag, Penimbangan dan Kandang Sapi. Sedangkan untuk manajemen Pemeliharaan pada sapi potong meliputi Sanitasi, Pemberian Pakan, Pemeliharaan Kesehatan, Penimbangan dan Perkandangan. Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan, Dan Perikanan Kota Probolinggo menggunakan manajemen pemeliharaan sapi potong Intensif dimana Sapi yang dipelihara secara intensif lebih efisien karena memperoleh perlakuan lebih teratur dalam hal pemberian pakan, sanitasi kandang, pemeliharaan kesehatan, penimbangan dan perkandangan.

Manajemen pemeliharaan pada sapi potong meliputi Pemberian pakan, Sanitasi Kandang, Pemeliharaan Kesehatan, Penimbangan dan Perkandangan dilakukan secara bertahap. Untuk itu manajemen pemeliharaan sapi potong di Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan, Dan Perikanan Kota Probolinggo sudah cukup baik karena kebutuhan Sapi potong mulai dari Sanitasi Pemeliharaan Kesehatan, Penimbangan dan Kandang Sapi sudah terpenuhi dengan baik. Saran dari kegiatan pemeliharaan sapi potong di Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan, Dan Perikanan Kota Probolinggo petugas kandang lebih teratur dalam pemberian pakan ternak dan lebih solid dalam bekerja di lapangan.